



YAYASAN SPIRITIA

DATE: 26 Juli 2023

REVISION : 00

EMPLOYEE REQUISITION FORM

Lowongan Internal Auditor Yayasan Spiritia

Yayasan Spiritia sebagai salah satu Principal Recipient yang mendapatkan dukungan pendanaan dari The Global Fund di tahun 2022-2023, memiliki tanggung jawab sosial untuk turut serta dalam usahausaha penanggulangan dan pencegahan HIV-AIDS di Indonesia.

Dalam program ini, Yayasan Spiritia akan bertanggung jawab atas pelaksanaan kegiatan penjangkauan populasi kunci LSL, Waria dan Penasun di 147 kabupaten/kota serta dukungan psikologis dan sosial untuk ODHA di 234 Kabupaten/Kota di 34 Provinsi.

Untuk itu, demi menunjang efisiensi dalam hal keuangan dan operasional di Yayasan Spiritia, dibutuhkan staf Internal Auditor

Calon pelamar bisa mengirimkan Surat Lamaran (tidak perlu melampirkan KTP, Kartu Keluarga dan lainnya) dan CV terbaru dengan melampirkan portofolio sesuai posisi dan dokumen pendukung lainnya.

Calon pelamar yang berminat diminta untuk mengirimkan aplikasi elektronik ke: hrdspiritia@spiritia.or.id; dengan tembusan ke: rachman@spiritia.or.id dengan subjek "Spiritia-Internal Audit-Nama Pelamar" selambat-lambatnya pada hari/tanggal Kamis, 31 Agustus 2023

Kualifikasinya bisa dilihat di bawah ini:



YAYASAN SPIRITIA

DATE: 26 Juli 2023

REVISION : 00

EMPLOYEE REQUISITION FORM

Posisi	Internal Auditor
Departemen	Internal Auditor
Lokasi Pekerjaan	Jakarta
Perkiraan Mulai Bergabung	Awal Bulan Agustus 2023
Status Kepegawaian	Pegawai Kontrak dengan Waktu Kerja Tertentu
Persyaratan Auditor Internal	Auditor Internal <u>Persyaratan dan Kualifikasi meliputi :</u> <ol style="list-style-type: none">1. Memiliki Sertifikasi professional dalam audit, seperti CIA/CISA/CPA atau lainnya;2. Melampirkan sertifikat akuntan dalam surat lamaran;3. Mampu memberikan pendapat professional independen terkait dengan efisiensi, efektivitas dan ekonomi dari operasional program;4. Mampu memastikan dan mengevaluasi kecukupan dan efektivitas kerangka kerja manajemen keuangan dan pengendalian internal;5. Dapat memastikan kepatuhan terhadap kebijakan, pedoman, buku pedoman dll;6. Mampu mengidentifikasi bidang-bidang untuk perbaikan dan kelemahan kritis, jika ada;7. Dapat mengambil tindakan korektif yang tepat waktu, sebagaimana diperlukan;8. Memiliki pengetahuan dan pengalaman mengenai teknis audit dan disiplin ilmu lain yang relevan dengan bidang tugasnya;9. Independen, objective, analitis, teliti, komunikatif dan berjiwa social;10. Bersedia dinas di luar kota.
Pendidikan	Setidaknya D IV Akuntansi atau S1 Akuntansi
Pengalaman	Memiliki pengalaman setidaknya 4-5 tahun pada tingkat manajerial dibidang audit internal/audit external dan lebih disukai dari KAP.
Keterampilan	<ol style="list-style-type: none">1. Mampu mengoperasikan software accounting dan MS. Office2. Memiliki kemampuan yang cukup dalam berbahasa Inggris.

Requested By	Verified By	Approved By
Supervisor HRC dan GA	Manajer Keuangan dan Administrasi	CEO
Abdul Rachman	Ahmad Yunus	Daniel Marguari
Jakarta. 26 Juli 2023	Jakarta. 26 Juli 2023	Jakarta. 26 Juli 2023

